

Daniel Ortega asegura que el pueblo nicaragüense celebra el retorno a la libertad y la paz



Managua, 23 ago (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, afirmó que este mes de agosto el pueblo está celebrando la recuperación de la libertad.

Desde la marcha de miles de personas por el 40 aniversario de la Toma del Palacio Nacional, el primer mandatario nicaragüense destacó que en agosto no hay día que no tengan una fecha heroica y se celebra la recuperación de la libertad tras los meses de violencia, resalta Telesur.

“El pueblo está celebrando la recuperación de la libertad, luego que el pueblo fuera secuestrado y se llenara de dolor”, manifestó Ortega.

Repudió que un país con seguridad extraordinario, que venía creciendo en la atracción del turismo, tanto nacional como internacional, lo hayan cargado de odio y veneno.

Instó que tienen que dar su mayor esfuerzo para que los muchachos crezcan y puedan desarrollarse en una Nicaragua en paz.

Miles de nicaragüenses marcharon este miércoles en la caminata en defensa de la paz, la justicia y la soberanía.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/169723-daniel-ortega-asegura-que-el-pueblo-nicaraguense-celebra-el-retorno-a-la-libertad-y-la-paz>



Radio Habana Cuba